

WARTA

Serentak di Provinsi Sumbar: Kapolres Pimpin Apel Gabungan TNI-Polri Mendukung Penanggulangan Bencana Alam di Kab. Pessel

Doni Santoso - PESEL.WARTA.CO.ID

Feb 16, 2023 - 02:52



PAINAN – Kapolres Pesisir Selatan AKBP Novianto Taryono, SH, S.I.K, M.H

bersama Dandim 0311/Pesisir Selatan Letkol Inf Sunardi S.H (diwakili) pimpin langsung apel gabungan di Polres Pessel yang di ikuti oleh anggota Kodim 0311/Pessel dan anggota Polres Pessel dalam Apel Gabungan TNI-Polri. Rabu pagi 15 Februari 2023.

Hal ini pernah dilakukan dalam pergelaran peralatan bencana di 17 November 2022.

Kali ini dalam rangka Apel Gabungan TNI-Polri yang bertemakan “Dengan Semangat Sinergisitas TNI-Polri Kita Wujudkan Kesiapsiagaan Personel dan Peralatan Dalam Rangka Mendukung Penanggulangan Bencana Alam di Kab. Pessel.

Bertempat di halaman depan Mapolres Pessel, Kapolres yang memimpin apel yang di ikuti oleh 1 pleton Personel Polres dan 1 pleton dari Kodim 0311 Pessel.

Kapolres mengatakan, kegiatan ini merupakan upaya kita Peningkatan Sinergisitas TNI dan Polri, yang tercantum di Program Quick Wins Presisi, melalui apel gabungan, penanggulangan bencana alam serta patroli dalam rangka menjaga kamtibmas.

Apel gabungan ini serentak dilakukan di Provinsi Sumbar adalah salah satu bentuk kesiapsiagaan TNI-Polri menghadapi bencana.

Apel gabungan tidak sekedar formalitas, namun kegiatan ini akan berkelanjutan yang diharapkan berkontribusi positif kepada masyarakat, dimana kita pernah melakukan hal serupa di akhir tahun dan langsung menangani banjir di beberapa titik seperti daerah Tarusan, Bayang dan Batang Kapas yang mengakibatkan akses jalan Padang Bengkulu terganggu.

Dalam kesempatan ini Kapolres juga menyampaikan, saya harap ke depannya hubungan yang baik antara TNI dan Polri tidak hanya di mulut saja, tetapi kita aplikasikan sinergi antara TNI dan Polri di lapangan sehingga tidak menimbulkan pergesekan di lapangan.

Selanjutnya kalau ada permasalahan yang ada di lapangan segera koordinasi dengan Danramil dan Kapolsek untuk mencari jalan keluar yang baik sehingga sinergi betul-betul kita lakukan dengan baik.

Terakhir Kapolres mengucapkan Terimakasih kepada personel TNI-Polri di Kabupaten Pessel yang bersinergi memelihara harkamtibmas dan bersinergi dalam penanggulangan bencana alam selama ini, pungkas Kapolres Pessel.

Selanjutnya Kapolres yang di dampingi Serma Basril dan PJU mencek peralatan SAR yang digelar sembari photo bersama dalam menyatukan semangat kebersamaan TNI-Polri.